

# Schützen-Senioren von Adventsfeier begeistert

Unterhaltung in der Allagener Möhnetalhalle durch Blasorchester, Schulkinder und MGV

Allagen – Bestens gestimmt begrüßte Schützen-Oberst Hubertus Struchholz die mehr als 100 Schützen-Senioren in der Schützenhalle – darunter natürlich auch das amtierende Königspaar der Bruderschaft Lisa Fecke und Tobias Münstermann sowie Pastor van Lieshout – und betonte: „Wir sind offensichtlich eine große Schützenfamilie, in der auch ältere Schützen, deren Partnerinnen und Witwen verstorbener Schützen einen hohen Stellenwert einnehmen. Daher freue ich mich, Euch in meinem ersten Jahr als Oberst in so großer Zahl willkommen heißen zu können. Wir werden Euch mit einem kleinen Programm verwöhnen, Euch zu einem kleinen Imbiss einladen und dann natürlich das Gespräch mit Euch suchen. Letzteres hat für den gesamten Vorstand eine ganz besondere große Bedeutung.“

Gern ließen sich die Besucher von den Vorstandsfrauen selbstgemachten Kuchen schmecken und sich vom Schützen-Vorstand bedienen, ehe Oberst Hubertus Struch-

holz die Besucherschar mit einer Weihnachtsgeschichte auf den Nachmittag einstimmte. Im Mittelpunkt stand dabei ein Christbaum, der auf einem drehbaren

Ständer befestigt war und sein Drehtempo nach und nach derart steigerte, dass Latmetta, Kugeln und weitere Anhänge wild durch die Luft flogen und für Verwicklun-

gen sorgten – allerdings weniger für Weihnachtsstimmung.

Aufmerksam hörten die Gäste die Vorträge des MGV Cäcilia unter der Leitung von

Martin Krömer und summten beim „Tochter Zion...“ leise mit. Erneut als Hit erwiesen sich die Auszüge des Musicals der Allagener Grundschul-AG. Wieder einmal hat-

te Lehrerin Annika Möllmann einen glücklichen Griff bei der Wahl des Stücks. Konzentriert und mit großer Freude präsentierten die Mädchen und Jungen Teile

des Musicals, das sie am Freitag, 24. Januar, um 9 Uhr für Kindergärten und Schule und am Samstag, 25. Januar, um 16 Uhr für die gesamte Gemeinde in der Schützenhalle aufführen werden. Langanhaltender und kräftiger Beifall war der beste und schönste Lohn für viele Stunden harter Übungsarbeit.

Das Jugendblasorchester Allagen unter Leitung von Lena Schnurbus gab sich in diesem Jahr betont weihnachtlich und stimmte die Besucher auf das Hochfest der Christenheit ein.

Oberst Hubertus Struchholz dankte allen Helfern und Helferinnen für ihren engagierten Einsatz: „Nur, wenn Menschen mehr leisten als sie eigentlich müssten, gelingt ein Werk. Das haben wir heute in perfekter Weise erlebt. Ich danke allen, die angepackt haben, ganz herzlich und bitte alle Besucher, in die Gemeinde zu tragen, wie schön und stimmungsvoll es heute hier war, damit wir im kommenden Jahr noch mehr Gäste begrüßen können.“

thof



Unter anderem die Grundschüler und der MGV Allagen sorgten für Unterhaltung beim Seniorenadvent.

FOTOS: SEBASTIAN RODERFELD